

CEBIT 2018

Serviceportal von brain-SCC

[07.06.2018] Über das neue Serviceportal mit integriertem Servicekonto können sich CEBIT-Besucher bei Anbieter brain-SCC informieren.

Sein neues Serviceportal mit integriertem Servicekonto für Unternehmen und Bürger stellt brain-SCC am Databund-Gemeinschaftsstand J38 in Halle 14 der CEBIT vor (12. bis 15. Juni 2018, Hannover). Das Servicekonto erlaubt es Bürgern, ihre persönlichen Daten im System zu hinterlegen und sich zu authentifizieren. Bei der Nutzung von Online-Anträgen werden diese Daten dann automatisch ins Formular übernommen. Durch die Integration bleibt der Nutzer im bekannten Umfeld seiner Verwaltung. Die eingereichten Anträge werden im Servicekonto übersichtlich dargestellt. Auch die vorgangsbezogene Kommunikation zwischen Verwaltung und Bürger ist über das Servicekonto möglich. Weitere Themen von brain-SCC auf der CEBIT sind nach eigenen Angaben die Einbindung elektronischer Formulare, Ratsinformationssystem, Newslettermodul, Standortdatenbank, neues GIS-Kartenfenster sowie die neue Stadt-App.

(bs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CEBIT 2018